

## **HEIMSPIEL PREMIERE - Samstag, 12.10.2013 gegen Langenlois**

Geschrieben von: Matthias

Dienstag, den 08. Oktober 2013 um 15:39 Uhr

---

Kommenden Samstag findet die Heimspiel-Premiere der neu-formierten Herrenmannschaft der Union Korneuburg statt. Spielbeginn ist 19h und Gegner ist die SG Langenlois/Krems.

Neben dem neuen Trainer, Alexander Luzyanin, wird man auch junge, neue und alte Gesichter sehen, die in dieser Konstellation auf Punktejagd gehen werden. Nach einer vermeidbaren Niederlage gegen Stockerau und dem ersten Punkt in Tulln, sollen diesmal die Punkte in Korneuburg bleiben. Der Verein und vor allem die Mannschaft hofft auf volle Zuschauerränge um sich ordentlich präsentieren zu können.

Das Vorspiel um 17h bestreitet unsere Zweit-Kampfmannschaft, die "Amigos", die in der 2. Landesliga startet, gegen Stockerau.

Korneuburg wünscht einen unterhaltsamen Handballnachmittag.